

# Polytechnische Schule

## Liebe Schüler/innen und liebe Eltern,

Da ich nun seit einigen Monaten die Polytechnische Schule in Pregarten besuche und ich meine Entscheidung nicht bereue, möchte ich in diesem Text erläutern, warum ich mich für diese Schule entschieden habe und welche Vorteile ein Jahr im Poly mit sich bringt.

Die Lehrer/innen helfen und unterstützen uns bei der Lehrstellensuche und bereiten uns auf unser späteres Arbeitsleben vor und gestalten den Unterricht spannend und vielseitig.

In den verschiedenen Fachbereichen wird man genau auf seinen Traumberuf vorbereitet.

## Fachbereiche:

Bau-Holz

Metall

Elektro

Handel und Büro

Gesundheit, Schönes und Soziales

Tourismus



Ich habe mich für den Fachbereich Handel und Büro entschieden. Hier gibt es neben den üblichen Gegenständen auch jene, die genau auf den Fachbereich zugeschnitten sind, wie zum Beispiel Buchführung oder Betriebswirtschaftliche Grundlagen. In der Fachpraxis lernen wir, wie wir selbständig eine eigene Firma gründen und diese verwalten.

Natürlich sollte man den Fachbereich je nach seinem Berufswunsch, seinen Fähigkeiten und Stärken wählen.

Ich kann die Schule für jeden nur weiterempfehlen!

Anna Kochan, ehemalige Schülerin der Mittelschule Pregarten